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シェカール・メータ
2021-2022年度ＲＩ会長

・ガバナー月信９月・10月（テーブル毎）
・2020-2021年山田年度「ガバナー補佐・地区委員会活動報告」
・８月６日例会時の「熱海豪雨災害支援金」募金箱

ご協力御礼・報告（金額35,983円）
・佐賀・長崎豪雨災害支援金についてのお願い（ご依頼文・募金箱）
・神戸東灘ＲＣ週報
・Rotary Club of Wahiawa-Waialua週報
・米山記念奨学会事業報告書・決算報告
・米山梅吉記念館館報・賛助会入会依頼
・ハイライトよねやまVol.258
・例会点鐘時間変更のお知らせ（伊勢崎東RC）
・各クラブ例会変更
・高崎市国際交流協会会報第99号「ともだち」
・児童福祉施設秋季球技大会（ミニサッカー大会）中止について

米山奨学会奨学金（10月分）授与・奨学生・学友証明書授与
・米山奨学生
　　朱　配配　様

委嘱状授与
・ＲＬＩセミナー　ディスカッションリーダー
　　豊泉君代　君
・ＲＬＩセミナー
　ディスカッションリーダー
　　君島准逸　君

委員会報告／Committee Report
９月お慶び事
・会員誕生日祝
　豊泉　君代君　　林　　　章君
・配偶者誕生日祝
　坂間　正和君　　白石　隆夫君　　島﨑　真澄君
・結婚記念日祝
　坂間　正和君
・出席率100％
　君島　准逸君　　柴崎　　晟君　　髙橋寿美江君
10月お慶び事
・会員誕生日祝
　坂間　正和君
　井汲　憲治君
　山口　俊彦君
・配偶者誕生日祝
　小林　　彌君　　八木建司朗君
・結婚記念日祝

　島　﨑　真　澄
幹事／Secretary 　安　藤　　　淳

　髙　橋　寿美江

第　 ２　 週 　2021年10月８日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Office

高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　会員卓話

　　　　　　　　　　　横山正男パスト会長
　　　　　　　　　　　圡屋貴洋君

ロータリーソング 　我等の生業
第1120回例会報告 　
第１週　10月1日（水）
会場：ホワイトイン高崎（時間短縮お弁当持ち帰り）
会長の日
　島﨑真澄会長

例会休会中の活動報告
　白石隆夫　　　反町光輝　　　横山正男
　会員組織委員長　出席プログラム委員長　国際奉仕委員長

　
御来訪者／Visitor 　１名

　米山奨学生　　朱　配配　様
出 席 報 告

会 員 数 ４９　名
出 席 計 算 人 数 ４７　名
本 日 出 席 者 ３４　名
本 日 出 席 率 ７２．３４％
先 々 週 出 席 率 休　　　会

No. 7
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

幹事報告／Secretary Report
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額年間20,000円とすることで可決承認。
・佐賀・長崎豪雨災害支援金集計結果…募金箱集

計金額32,000円、ニコニコＢＯＸより足して
40,000円の寄付で可決承認。

・対外的な行事（職場訪問・防犯パトロール等）を
開催する準備依頼

次回例会予定
　10月15日（金）休会
　10月22日（金）12:30点鐘　通常例会
　　プログラム「クラブ協議会」

「My ROTARY 物語」

 横山　正男パスト会長　
 （2006-2007年度会長）　

　高崎シンフォニーＲＣ入会の経緯は、高崎問屋街の先輩経営
者からのお誘いでした。今度、高崎に新しいロータリークラブ
が出来るので、是非入会したらどうかという内容でした。高崎問
屋街の経営者は高崎北ロータリークラブに入会している人が多
いが、横山さんは問屋街のメンバーについてよく知っているので、
よりお付き合いの広がる新しいクラブへ入会した方が良いので
はないかという甘い誘惑につられて入会させて頂きました。
　11月の設立総会に参加し、その後の例会は３月に実施する
チャーターナイトの準備が大きな課題で、会員全員がスケジュー
ルを組み２名１組で県内のクラブにメイクして、広報とチャー
ターナイトへの参加依頼を致しました。会員の中には新潟のクラ
ブへのメイクに行った方もいました。
　当初は出席率もあまりよくなかったと思いますが、入会３年目
で出席委員長、翌年にＳＡＡを拝命してから、例会に出席するこ
とが当たり前になり、今日まで22年間出席率100%を続けること
が出来ました。
　思い返すと、ロータリークラブの事が少し理解できるように
なったのは、入会７年目で福田泰久会長時の幹事に指名されて
からに思えます。年度スタート早々にＩＭのホストクラブとして
開催の準備を行い、分区内の12クラブが集って開催されたＩＭの
経験がいろいろな意味で大きな財産となったと思います。
　そして会長に就任したのは、創立10周年が終わった翌年で会
員数も創立６年目のピーク時より14名減少し、丁度チャーターナ
イト時の会員数である42名でのスタートとなりました。会長就任
時の指針は「原点に戻り、親睦と奉仕を通じ「クラブの充実」を
図る」とし、６つの重点目標を設定しました。重点目標の一つに
「ロータリーを学ぼう」とし、毎月の会長の日には必ず強調月間
のテーマを中心にロータリーに関する話題や情報をお話しすると
ともに、ＲＣ情報委員会を中心としての勉強会も実施しました。
　会長就任時に一番留意したのは、事前準備と段取りが全てと
いうことで臨みました。年度スタート前に、各委員長予定者より
予算申請をして頂き、会議で検討した上で予算作成をしたこと
から、年間のスケジュールを詳細に落として準備したこと等が、
私自身のロータリーの知識を深めるとともに、より一層足を踏み
入れることにつながったと思います。
　経験しよう！　準備しよう、そして実践しよう！

　髙橋　正光君
　三村　浩司君
　折田　慶太君
　山口　俊彦君
　堀口　芳明君　　齋藤　達雄君　　木村めぐみ君

阿久澤　公君
・出席率100％
　髙橋　正光君
　清水　雄至君

ニコニコBOX／Donator Niconico Box
髙栁　一成君（お久しぶりになります）
宮口　昌利君（　　　　 〃 　　　　）
泉　　省平君（　　　　 〃 　　　　）
島﨑　真澄君（　　　　 〃 　　　　）
安藤　　淳君（　　　　 〃 　　　　）
豊泉　君代君（９月会員誕生日祝）
坂間　正和君（９月配偶者誕生日祝）
白石　隆夫君（　　　　〃　　　　）
島﨑　真澄君（　　　　〃　　　　）
坂間　正和君（９月結婚記念日祝）
坂間　正和君（10月会員誕生日祝）
井汲　憲治君（　　　 〃 　　　）
八木建司朗君（10月配偶者誕生日祝）
髙橋　正光君（10月結婚記念日祝）
三村　浩司君（　　　 〃 　　　）
堀口　芳明君（　　　 〃 　　　）
齋藤　達雄君（　　　 〃 　　　）
阿久澤　公君（　　　 〃 　　　）

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　白石　隆夫君　　宮口　昌利君　　君島　准逸君　　三浦　敦朗君
　手島　　均君　　柴崎　　晟君　　安藤　　淳君　　齋藤　達雄君
　井汲　憲治君　　浦野　幸男君　　宮田　正枝君　　西野　　宏君
　船渡川信幸君　　島﨑　真澄君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　八木建司朗君　　白石　隆夫君　　宮口　昌利君　　大久保伊津美君
　三浦　敦朗君　　柴崎　　晟君　　安藤　　淳君　　横山　正男君
　浦野　幸男君　　宮田　正枝君　　西野　　宏君　　髙橋　正光君
　清水　雄至君　　島﨑　真澄君

広報委員会
　ロータリーの友10月号記事紹介

理事会報告／Board of Directors（Report）
2021年10月１日
・指名委員会立ち上げの件…手島均君、金子秀隆君、

髙橋栄江君を選任ということで可決承認。
・10月８日の例会について…通常例会に変更で可決承認。
・地区委員推薦の件…本人に確認の上で３名（池田

貴明君・西野宏君、髙橋栄江君）を推薦で可決承認。
・ユネスコ協会より協賛金依頼…例年通りニコニコ

ＢＯＸから20,000円を拠出で可決承認。
・赤い羽根共同募金依頼…今年度より協賛するというこ

とで、金額10,000円（但、白石隆夫会員組織委員長
と相談し、他の６ロータリーにも確認）で可決承認。

・サークル活動支援金の件…今まで通り活動報告書
をもって拠出、中国語サークルは他サークルと同


